

Frente a los dichos de diputados nacionales en la ciudad de París, HSBC Argentina reitera, un vez más, su rechazo enfático y categórico a la acusación de participación en asociación ilícita alguna, incluyendo cualquier organización que permita la exteriorización de capitales con la finalidad de evadir impuestos.

La compañía cumple con la ley argentina y todas las normas que regulan su actividad en el país y colabora y lo seguirá haciendo siempre con la Justicia y los reguladores en Argentina.

Contacto con medios:

Carolina Scarampi

+54114340-9716

carolina.scarampi@hsbc.com.ar